
校訓  拓く （英知・創造・愛郷）  
     自主性に富み生き生きと生活する人間 

☆ 学力を身につけた生徒 

☆ 意志の強固な生徒 

☆ 体力の充実した生徒 

☆ 思いやりのある生徒 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

  1 学期あとひと月  

            校長 濱田 有子 

６月２０日に緊急事態宣言が解除され、窮屈さが

少し和らいだように感じます。まだまだ「新しい生活

様式」の下、学校の教育活動を進めなくてはなりま

せんが、対策をしながら行えることが増えてきてい

ます。中体連の大会が予定通り開催され、子どもた

ちの活躍がありました。７月１９日（月）には運動会

を実施する予定です。１学期は残すところひと月あ

まりです。コロナ対応を行い、方法や手段を工夫し

ながら充実した１学期となるよう取り組んでいます。 

～情報を疑え！～ 

６月の朝会でネット情報に関わる話をしました。情

報を得たいと思ったときにインターネットはとても便

利です。見ているだけでもたくさんの情報が得られ

ます。「速い」「最新」「多様」「いつでも・どこでも」な

どの言葉で言われるメリットがあります。子どもたち 

には便利でいい道具だが、利用する上で２つのこ 

とを考えて欲しいと話しました。 

①ネット情報を疑う 

  （情報が必ずしも正しいとは限らない。不確  

    かなことが書かれている可能性がある。） 

 ②ネット情報を他の人に伝えていいかを考える    

（不確かなことかも。人を傷つけるかも。困る

人が出るかも。） 

気軽に知った情報を何気なく伝えたことで、自分

自身も周りも被害者や加害者になってしまう危険

性があることを知っていて欲しいです。 

～新しい学びと評価～ 

今年度から新し

い学習指導要領が

完全実施となり、教

科書の内容が変わ

りました。図にあるよ

うに「何を学ぶのか」だけではなく「どのように学ぶ

か」が重要で、「知識及び技能」をはじめ「思考力、

判断力、表現力など」や「学びに向かう力、人間性

など」の３つの力（資質・能力）を子どもたちにバラ

ンスよく育んでいきます。そのため、この３つについ

て評価します。ですので、今年度から評価も大きく

変わります。これまで４つの観点（関心・意欲・態

度、思考・判断・表現、技能、知識・理解）で５段階

の評価をしていたのが、３つの観点（知識・技能、

思考・判断・表現、主体的に学習に取り組む態度）

で５段階の評価になります。「主体的に学習に取り

組む態度」は「学びに向かう力、人間性など」の力

のひとつとして、自分の学習の様子を知る、進め方

を考えるなどの意志的な面を評価します。 

新しい通知票は来月の終業式にお届けします。 
 

 
 

  

日 曜    行 事 予 定 

１ 木 宿研準備① 社見準備① 

２ 金 修旅のまとめ⑥⑦ 

３ 土  

４ 日 昆小・知小運動会 

５ 月 全校朝会  

６ 火 町研一斉部会 

７ 水 ALT 

８ 木 修旅のまとめ⑧⑨ 宿研準備② 

９ 金 専門委員会 

10 土  

11 日  

12 月 修旅のまとめ➉ 陶芸② 

13 火 思春期健康講座３年３～４校時 

14 水 
第２回参観日懇談会宿研準備③社見準備② 

ネット安全教室 修学旅行報告会 

15 木 宿泊研修１日目 

16 金 宿泊研修２日目 社会見学１年 

17 土  

18 日  

19 月 
職員会議 宿研・社見の反省 
運動会 

20 火 校内研修④ 昆中祭実行委員会① 

21 水 
１学期終業式 学期末清掃４校時 

運動会予備日 

22 木 海の日 

23 金 スポーツの日 

24 土  

25 日  

26 月 勉強会 

27 火 勉強会 

28 水 勉強会 

29 木 勉なし 

30 金 勉強会 

31 土 注）勉強会➡８月は 2 日～6 日まで 

令和３年度   令和３年 ６月２５日（金） 

 ＮＯ．３    釧路町立昆布森中学校 
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コロナウィルスによ

る緊急事態宣言が６月

２０日まで延長された

ことで、５月３０日予

定の運動会が延期、代

替日程を考えて決定しました。大変恐縮では

ありますが保護者の方の競技参加と飲食をご遠

慮いただいて７月１９日（月）に行います。予

備日は（２１日(水)終業式）内容や時間を大幅に

削減しまして保護者種目等を割愛して午前中で

終了できるように実施しま

す。地域がら難しいとは思

いますが、保護者の方の参

観はご自由になりますの

で、何卒ご理解いただきま

すようお願いいたします。 

 

 
 
本来は幼小中合同避難

訓練でしたが、今年度も 
コロナ禍のため、中学校
単独で実施しました。 
 地震から津波警報が発
令されたという形で、昆
布森小学校裏の崖の上ま

で避難しました。 
 1 年生にとっては、初めて
の訓練でしたが、避難開始
から崖の上まで６分２０秒
と速やかな状態で、訓練を
終えました。 
 訓練の総評を校長先生に
お願いしましたが、「大変す
ばらしい訓練状態でした。」

と賛辞をいただきました。 

 
 
 

釧路町のお茶の間学習
会の一環で、６月２日
(水)３～４校時を使っ
て陶芸教室①が行われ
ました。例年１年生に
割り当てられています。
今年度入学は８名です
が、この日は２人が早
退したため、６人での
活動となりました。 
少し時間が経過する

と、昆小卒業生は陶芸
に慣れ親しんでいるた

めか上手に作業を進めていき
ました。一方、知小からの入学
組は、初めてではないものの
多くの経験がなく、粘土との
戦いに悪戦苦闘していました。
陶芸教室②では出来上がって
きた作品に色づけをしますが、

果たしてどういう結果になるのか、生徒のみんな
も今から楽しみですね。 

 
 
 

  
６月１４日(月)釧路町公

民館に文化庁芸術家派遣事
業の一環で「サロンオーケ
ストラ・エイト」の８名の
皆さんが来町され、コンサ
ートが行われました。 

演奏の光景を音声と映像で、リア
ルタイムで鑑賞しました。当初は本
校を訪問しての演奏の予定でした
が、北海道は緊急事態宣言中のため、
深く考慮していましたが、どうにか
して鑑賞させてあげたいという釧
路町教育委員会の社会教育課のお
心遣いから今回の中継を使っての
鑑賞会となり、十分に楽しませてい
ただきました。社会教育課の貴志様、
貴重な体験を本当にありがとうご
ざいました。 

  
 
 
 ５月２７日（木）全国の小６生、中３生の多く
の生徒が全国学力学習状況調査を行いました。今
回の生徒質問紙に興味深い文章と昆布森中生徒
の回答がありましたのでご紹介します。 
「携帯・スマホ・PC について家の人との約束を 

守っているか」に対し、守っていない  や 所
持しているが約束はない という回答がほとんど
でした。このあたりがは昨年の調査結果と差異が
無く、1 日の学習時間が３０分以上１時間未満と
いう考え直さなければならない学習時間につな
がっている要因かと推測されます。 
「難しいことでも失敗を恐れずに挑戦している」
の回答では、ほぼ全員が肯定的な回答をしており、
頼もしさをうかがうことができます。 
また「いじめはどんな理由があってもいけない

ことだと思う」への回答には、ほぼ全員の生徒が、 
あてはまると回答しており、心が成熟しているこ
とがよくわかります。 
一方「学校へ行くのは楽しいと思う」への回答

は生徒の多くが どちらかと言えば当てはまら
ないと回答しており、コロナ禍で行事の制限や自
粛が多い生活への閉塞感が感じられました。 
教科に関する質問では、国語・数学・英語に対

して好きである/社会にで出てから役に立つ  教
科として国語への回答が多くありました。昆布森
中生徒の「国語は大切な教科である」という意識
がうかがえました。これらの回答を参考に今後の
教育活動に生かしていきたいと思います。 

総 合 避 難 訓 練 

２５日（火）５校時、13:15～14:00 の時間帯
で、火災を想定して東部消防組合（別保）の消
防隊員にお力を借り、総合避難訓練を行いまし
た。３Ｆの理科室から出火した想定で校長の避
難放送、通報訓練の後、グラウンドのバックネ
ット付近まで全員が避難しました。その後、消
火器の使い方のレクチャーをいただき、水消火
器による消火訓練も行いました。最後には消防
署員や校長先生から火災時に注意することと
講評をいただき、訓練終了となりました。 



ホームページの URL が変わりました。 

https://konbumorijh.kushirocho.ed.jp 

こちらをご覧ください。 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
コロナウィルスの影響から「少年の主張」釧路

町大会は２７日(日)延期になりました。同じよう
に、本校の校内発表会も２５日(金)に延期しまし
た。今年度は３年生が笹本心海さんが、 
「止まぬ相談」２年生は冨田陸叶くんが、「守って
いきたい場所」それぞれ学年の代表となりました。 
発表会は２F ホールで行いましたが、両名とも 

自信をもった発表ができ、とてもよかったと思い
ます。 
 
 
 

町内会長の変更のお知らせ 
 
 

 
いつもお世話になっています。学校だよりの 

配付をお手伝い頂いている町内会長様に変更
が出ているので、お知らせいたします。 
東伏古町内会 西村富夫さん⇒中村 朗さん 
知方学町内会 椎野勝彦さん⇒石田隆幸さん 
２つの町内会で以上のような変更をしており
ますのでご紹介します。 
なお、昆布森東地区の連町の会長も入村 覚

さんから冨田和之さ
んに変更されており
ますのでご紹介しま
す。今後も本校の学
校活動にご理解とご
協力をお願いします。 

 
 

  
  


